



Yogya Tidak Kehabisan Destinasi Wisata

YOGYA (KR) - Keberadaan Yogyakarta dari dulu sudah lama dikenal sebagai destinasi favorit baik wisatawan domestik maupun mancanegara. Keberadaan destinasi wisata di Yogyakarta cukup banyak ragamnya namun wisatawan yang datang ke Yogyakarta jumlahnya tidak setinggi yang ada di Bali.

"Saat ini Yogyakarta tidak lagi dikenal sebagai tujuan wisata kedua setelah Bali. Mungkin karena orangnya tren ingin berganti-ganti destinasi. Persoalannya adalah bagaimana meningkatkan jumlah wisatawan yang menginap di Yogyakarta. Produk wisata banyak tapi banyak keluhan masa tinggal di Yogyakarta tidak lama," jelas Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Poerwadi dalam seminar Pelatihan Pemandu Wisata 'Sejarah' yang diselenggarakan Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta di Hotel Tara, Selasa (27/8).

Menurut paparan Heroe, masa tinggal wisatawan di Yogyakarta tidak lama karena tidak pernah menata dan mengelola sebuah event yang membuat wisatawan lama tinggal di Yogyakarta. "Bagaimana menjadikan

sudut-sudut eksotik sebagai sesuatu. Yogyakarta perlu ikon yang bikin orang pengen datang. Contohnya Malioboro pusat legendaris untuk oleh-oleh, Beringharjo kalau ingin beli batik, Pathuk pusatnya bakpia. Nah, kampung wisata ini didatangi karena ikon apanya? Di sinilah pentingnya membranding dengan ikon untuk diterjemahkan dalam narasi agar orang atau wisatawan datang ke Yogyakarta," jelas Heroe.

Sedangkan Asisten Perekonomian dan Pembangunan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, Drs Kadri Renggono MSi menuturkan, roadmap Pembangunan Kota Yogyakarta tertuang dalam Rencana Induk Pembangunan Kepariwisata Daerah (RIPDA) tahun 2015-2025 yang ditetapkan dalam Peraturan Daerah Kota Yogyakarta Nomor 3 tahun 2015. "Visi pembangunan kepariwisataan Kota Yogyakarta yakni terwujudnya Yogyakarta sebagai destinasi wisata yang terkemuka, berkelas dunia, berdaya saing, bersumber budaya Kraton Yogyakarta Hadiningrat, berkelanjutan, mampu mendorong pembangunan daerah dan pemberdayaan masyarakat." jelas Kadri. (Rdi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005